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Данный вопрос был поднят в ходе посещения Японии горловской делегацией. Рабочий
визит управленцев продлился с 15 по 21 мая. В результате поездки не только
окончательно утверждено технико-экономическое обоснование и проектно-сметный
документ совместного плана реконструкции теплосетей ЗАО «Горловсктеплосеть», но и
выделены средства на проведение работ.         
357 миллионов гривен из Страны восходящего солнца помогут согреть горловчан и
уменьшить количество теплопотерь, что снизит парниковый эффект в мире.  
Работа с японцами в рамках торговли квотами на выбросы парниковых газов началась в
июле 2009 года. За это время делегации из Японии побывали в Горловке трижды.
Оценив тактико-технические возможности и представив их правительству, партнеры
пригласили горловские власти за стол переговоров на собственной земле.  
По словам первого заместителя городского головы Михаила Попова, визит выдался
непростым. Для жителей страны Восходящего солнца очень важен личный контакт,
глаза в глаза. Поэтому делегация управленцев из нашего города, оставив текущие дела,
отправилась постигать тонкую душу Востока.  
Городской голова Иван Сахарчук, первый заместитель городского головы Михаил
Попов, зам городского головы Владимир Друковский, начальник управления
муниципальных услуг городского совета Сергей Гнатюк и председатель правления ЗАО
«Горловсктеплосеть» Александр Сокол посетили выставочный энергетический
комплекс, где увидели нововведения, планируемые реализовать в Горловке. Побывали
горловчане и на предприятии по производству котлов NTEC, где были допущены в
святая святых – производственные цеха, да еще и с фотоаппаратурой. Что
свидетельствует о полном доверии японцев к новым партнерам.  
Наиболее поразила горловских визитеров станция климат-контроля Токио,
обеспечивающая жителей теплом и горячей водой, а летом выполняющая функции
кондиционирования. Ошеломил городские власти и энергосберегающий стиль жизни
японцев – потери энергии во всех сферах жизни сведены на нет. А отношение к
экологии более, чем бережное, – жители Японии даже сдают использованное
подсолнечное масло в соответствующие инстанции, дабы не загрязнять сточные воды.
Но до этого нам еще далеко, отметил Михаил Попов.  
В результате визита горловчане не только получили добро на реконструкцию сетей ЗАО
«Горловсктеплосеть», но и стартовали второй этап работ по КП «Уголек», где эффект
энергоэффективности, согласно планов, будет гораздо больше. Старт работ
задерживает только разбирательство с местонахождением свыше 3 млрд. грн, которые
Украина уже получила в рамках Киотского протокола, и благополучно «потеряла».  
В ходе деловых переговоров также родилась идея построить на территории Горловки

 1 / 3



В Горловке могут построить японский завод по производству теплового оборудования

Горловский Медиа Портал
29.05.10 16:29

завод по производству теплооборудования для всей Украины. Городской голова
отчитался о результатах поездки перед губернатором области Анатолием Близнюком и
получил полную поддержку. «Почему только 357 млн. грн, а не миллиард?», -
единственный вопрос, возникший у губернатора.  
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              Для увеличения нажмите на изображение          Татьяна Косенко, «Горловский Медиа Портал»
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